IG Zythusplatz

Öffentliches Interesse Hünenberg

An alle Hünenberger Haushalte:

Die IG Zythusplatz - Öffentliches Interesse ist eine Bürgerbewegung von Hünenberger Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern, die will, dass der wichtige Öffentliche Raum Zythusplatz unbebaut weiterhin der Hünenberger Bevölkerung zur Verfügung steht.



- Der Zythusplatz ist heute Ausgangspunkt für ein grossartiges und attraktives Naherholungsgebiet mit Badi, Tennisplätzen, Sportplatz, Seeclub, Bootsplatz und viel genutzten Rad- und Wanderwegen entlang des Zugersees. Zum Wohle aller ist dieser Freiraum zu erhalten.
- Mit seinen hindernisfreien Verbindungen zur S-Bahn, zum Ökihof und den Parkplätzen soll er qualitätsvoll und einladend so gestaltet sein, dass er als Aufenthalts- und Begegnungszone attraktiv bleibt.
- Der Platz soll auch nachfolgenden Generationen für ihre Bedürfnisse zur Verfügung stehen. Stetig wachsende Ansprüche an Mobilität und Flexibilität müssen auch der künftigen Bevölkerung noch Möglichkeiten einräumen, im Öffentlichen Interesse auf die Anforderungen reagieren zu können.
- Die hohe Wohnqualität von Hünenberg soll in ihrem ländlichen und dörflichen Charakter mit Wahrung der Aussicht durch den freien Raum erhalten bleiben.



Zythusplatz 1996, damals «Käppeli-Areal»

Stadtbahnfest 11.12.2004 So etwas soll möglich bleiben!



Zythusplatz eignet sich bestens für Gemeindefeste!

Deshalb:

Nicht umzonen!

Wehret den Anfängen!

- Zythusplatz als «Zone Oeffentliches Interesse»
 - belassen; Platz behalten. Zonenplanung ist Sache des Volkes; Sie als
- Stimmbürger bestimmen die Zone des Zythusplatzes und somit dessen Gestalt.

(Umzonung würde Riesenbauten Tür u. Tor öffnen; Öki-Hof und Park+Ride wären weg.)

IG Zythusplatz - Öffentliches Interesse Luzernerstrasse 90

6333 Hünenberg See info@oeffentliches-interesse.ch

www.oeffentliches-interesse.ch

Mit Zusenden Ihres Namens, Adresse, E-Mail-Adresse befürworten Sie die genannten IG-Ziele und sind dabei.